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【司 会】 佐藤真介ＳＡＡ 

 

【斉 唱】 ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞー ：親睦委員会 古川喜代志委員 

・ ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ 「我等の生業」 

・ 会 歌 「世界の友と」 

 

【那須野幸作会長挨拶】   

 

今日は久しぶりに日本中を賑わせたノーベル賞受賞

者、山中京都大教授のお話を致しましょう。整形外科医

を目指したが不器用で挫折、邪魔中さんと呼ばれていた

そうです。１０年まえから京大ＩＰＳ細胞研究所所長。ＩＰＳ

細胞発見から６年で受賞、それは画期的な発見だったと

言えます。転機となったのが先端科学技術大学院大の

助教授になり、自由な着想と大胆な手法を駆使する独自

のスタイルが開花した。ひとつの場所にとどまらず自分

で環境を切り開いて解決した。それが大きな成果を生ん

だ。マウスのＥＳ細胞の研究を続けたが周りから「やまち

ゅう」と呼ばれ研究を理解してもらえずうつ状態になった

こともある。ＩＰＳ細胞を一日も早く患者に届け、父に褒め

てもらうのが夢だそうです。何が良いのか悪いのかすぐ

には分からない。一喜一憂せず淡々と頑張るしかない。

決して順風満帆ではなかった。研究者としての歩みを

「人間万事塞翁が馬」と例える・・・幸福や不幸は予想の

しようのない事人間とは世間、塞翁とは老人。 

感謝という言葉しかありません。快挙を支えた右腕、１

２年間研究を共にした講師の高橋和利さんにも大きな拍

手を送りたい。感謝と責任、今年の流行語の一番になっ

て欲しいと思います。 

 ＲＩ田中作次会長の「奉仕を通じて平和を」２５６０地区

鈴木重壱ガバナーの恕の心を以って・奉仕を通じて平和

を。脚下照顧して明日へ繋げよう。ロータリーも何か結び

つく所があるように感じられます。 

 

 

 

 

 

 

【お祝い】 

＜親睦委員会：古川喜代志委員＞ 

◇会員の結婚記念日日 

青井克巳さんご夫婦、本間健一郎さんご夫婦、 

斎藤国雄さんご夫婦、中田邦彦さんご夫婦、 

青野勉さんご夫婦、河端信雄さんご夫婦、 

中川一広さんご夫婦、村山六郎さんご夫婦、 

水本孝夫さんご夫婦、五十嵐忠司さんご夫婦、 

野沢慎吾さんご夫婦 

 

◇会員の創業記念日 

宮川忠和さん：宮川ローラー㈱ 

舛形勝さん：第一建設工業㈱ 

五十嵐忠司さん：五十嵐経理事務所 

島賢資さん：ANAクラウンプラザホテル新潟 

味方信彰さん：㈲味方保険事務所 

 

【報 告】 

＜社会奉仕委員会：高橋英樹委員長＞ 

のんぴーり青山の申し込み本日までです。商品は来週

届きます。 

 

 

＜ゴルフ同好会：井上陽一幹事＞ 

 

静岡東ＲＣとの交流ゴルフの結果発表 

＜優 勝＞水本孝夫さん 

 

 



          

 

 

  

来週、震災支援ゴルフで福島に行ってきます。 

 

＜ニコニコＢＯＸ委員会：井上陽一委員長＞ 

金子隆弘さん 

今日の日報に金子孝信展の記事を出さしてもらい

ました。明日１時３０分よりトークショーをやります。

お暇の方はお出掛けください。 

宮川忠和さん 

県立アリーナ建設の要望書を１７万余名の署名を

添えて新潟県に提出しました。署名に協力していた

だいた皆様に感謝します。 

中川一広さん 

“重ね着に 白鳥きたり 潟の道”。 

秋来る、冬近し。 

野崎裕さん 

一週おくれましたが、１００％バッジありがとうござ

いました。これからもよろしくお願いいたします。 

水本孝夫さん 

 良いことがありました。 

① ９／２９静岡東ＲＣとの親善交流コンペで優勝さ

せて頂きました。 

② おかげ様で２年１００％出席を達成することが

出来ました。 

③ １０／７新潟シティーマラソンのハーフの部に

参加し、無事に完走することが出来ました。 

④ 今日は例会終了後、野球同好会の胎内合宿へ

行ってきます。 

家族、社員、そして自らの健康に感謝してニコニコ

します。 

 

【幹事報告】 

＜近藤彰幹事＞ 

① ガバナー事務所よりガバナーメッセージを読んでほ

しいとのこと。 

② 災害緊急時に支援できるものを提出することに。協

力頂けるものを教えてください。 

 

 

 

 
◇･･･本日の出席率 ８８．４６％ 

２週間前メークアップ後  ９４．１２％･･･◇ 
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【会員スピーチ】 

「建築界の現状と課題」 

青木謙一さん 

  

   

次週１０月１９日例会は、 

「会員スピーチ」青井克巳さんです。 


